

Des formations pour promouvoir les haies

Pour la biodiversité qu'elles renferment et les plantes qui la composent, pour le paysage et pour l'écosystème, les haies ne sont plus haïes. Enfin revenues en grâce, on en redécouvre désormais toutes les vertus. Pourtant si ses bienfaits ne demandent souvent qu'à être mis en pratique, ils nécessitent parfois un brin de conseils et de formations, et c'est là que le CPIE vous aidera.

« Vous pourrez réaménager votre jardin afin qu'il corresponde à vos besoins, tout en donnant un coup de pouce et un coup de main à la biodiversité », revendique à juste titre le Centre permanent d'initiatives à l'environnement du Haut-Doubs qui vous propose ce que certains appellent « un quatre-trois ».

Quatre sessions de forma-

tion avec un triple objectif : « Comprendre l'importance des haies. Découvrir la diversité spécifique qu'on peut y découvrir. Trouver la haie qui correspond le mieux à votre jardin. »

Cette formation s'adresse aux bénévoles et aux adhérents du CPIE. Elle s'articulera ainsi autour des thèmes suivants : les rôles d'une haie diversifiée (jeudi 5 septembre), la biodiversité de la haie (jeudi 19 septembre), le choix de la haie et son installation (jeudi 26 septembre), l'entretien et la taille de la haie (date à définir).

Cette formation demeure gratuite pour les adhérents du CPIE. Les inscriptions sont conseillées et les renseignements sont possibles au 03 81 49 82 99 ou par mail : contact@cpiehautdoubs.org



Des haies aux multiples bienfaits